

Japanischer Kochkurs

Wollten Sie schon einmal richtig japanisch kochen ? Das Sakura möchte Ihnen die Gelegenheit dazu geben !

Tag/Zeit:

Wochentags (Mon-Don) jederzeit nach 15:00 Uhr.

Anzahl der Personen: 2-4

Preis: Der Grundpreis ist 65€ inklusive der Zutaten und Materialien. Vermutlich werden die meisten Gerichte von diesem Geld abgedeckt werden können. Wagyu Fleisch hingegen ist recht teuer, weshalb (bei Interesse) auch der Preis höher sein wird.

Am wichtigsten ist:

Welche Gerichte möchten Sie ausprobieren?

Selbstverständlich werden wir Miso Suppe und Reis zubereiten. Zusätzlich können Sie sich ein Hauptgericht und eine Beilage aussuchen. Sollten Sie sich nicht entscheiden können, teilen sie uns bitte mit, welche Zutaten Ihnen grundsätzlich schmecken. Ich werde Ihnen dann einige Vorschläge machen.

Bitte bringen Sie Ihr eigenes Messer mit. Ich werde Ihnen das Zubereiten der japanischen Gerichte in englischer Sprache erklären.

Zu Ihrer Information zeigen wir Ihnen die Details eines früheren japanischen Kochkurses.

Viele Grüße

Takashi Noguchi

Japanese Kochkurs

Are you interested in cooking japanese foods ? Sakura would like to offer to you,

Tag/ Zeit: Wochentage (Mon-Don) nach 15:00 Uhr, whenever you can.

Bitte reservieren Sie diesen bei Interessiert etwa zehn Tage im Voraus.

Anzahl der Personen: 2-4

Preis: Base preis is 65 Euro pro Person, including materiales. I think that almost of the
japanese foods can be covered by 65 Euro. But, for example, Wagyu is super high...
so the offer price will be high.

Most important: What kind of the foods, do you want to try ?

Of course we will prepare rice and miso soup. So you can choose 1 Beilage and
1 Hauptgericht. If you cannot deiced the foods, please let me know which materiales
(chicken, pork, beef) and vegetables or fish and vegetables. I would like to offer some dishes.

Explanation: When we confirmed the dishes, then I want to prepare the explanation paper and
I want to present it to everyone.

Best regards

Takashi Noguchi

Sushikurs

Das Sakura möchte Ihnen unseren Sushikurs wie folgt anbieten:

Tag/Zeit:

Wochentags (Mon-Don) jederzeit nach 15:00 Uhr.

Am Wochenende (Fri-Son) ab 10:00 Uhr oder 11:00 Uhr

Bitte reservieren Sie bei Interesse etwa zehn Tage im Voraus.

Anzahl der Personen: 2-8

Preis: 55 Euro pro Person inklusive aller Materialien wie Reis, Gemüse, Fisch...

Hinweise:

Bitte bringen Sie Ihr eigenes Messer mit.

Ich werde Ihnen das Sushi-Zubereiten in englischer Sprache erklären.

Zu Ihrer Information zeigen wir Ihnen die Details eines früheren Sushi Kurses.

Viele Grüße

Takashi Noguchi

Japanese Kochkurs

Are you interested in cooking japanese foods ? Sakura would like to offer to you,

Tag/ Zeit: Wochentage (Mon-Don) nach 15:00 Uhr, whenever you can.

Bitte reservieren Sie diesen bei Interessiert etwa zehn Tage im Voraus.

Anzahl der Personen: 2-4

Preis: Base preis is 65 Euro pro Person, including materiales. I think that almost of the
japanese foods can be covered by 65 Euro. But, for example, Wagyu is super high...
so the offer price will be high.

Most important: What kind of the foods, do you want to try ?

Of course we will prepare rice and miso soup. So you can choose 1 Beilage and
1 Hauptgericht. If you cannot deiced the foods, please let me know which materiales
(chicken, pork, beef) and vegetables or fish and vegetables. I would like to offer some dishes.

Explanation: When we confirmed the dishes, then I want to prepare the explanation paper and
I want to present it to everyone.

Best regards

Takashi Noguchi